
 

 

SEDUTA CONSILIARE 13 MAGGIO 2024 

Presenti: Arch. Fabio Nardini - Arch. Debora Agostini - Arch. Matteo Casanovi – Arch. Vincenzo Lucente - 
Arch. Lorenzo Ricciarelli - Arch. Giulia Bertolucci - Arch. Alessandro Masini e Arch. Valentina Satti 

Collegati da remoto: Arch. Iunior Giovanni Fornaciari e Arch. Marinella Spagnoli 

Assenti giustificati: Arch. Daniela Cori  

Entra alle ore 17:55: Arch. Valentina Satti 

 

Inizio seduta ore 17.40 

 

Approvazione del verbale assemblea del 12 aprile 2024 e del verbale del 23 aprile 2024 

Ordine del Giorno: 

 

1) Iscrizioni Albo 
2) Cancellazione Albo 
3) Proposta OAPPC Perugia “infordat” 
4) Richieste patrocinio  
5) Richiesta accreditamento studio ospitante Tirocini post lauream 
6) Approvazione attivazione Tirocini post lauream 
7) Preventivo acquisto router utilizzo avanzo di amministrazione 
8) “omissis” 

 
---------------------------------------------------------------------- 

Il Consiglio approva il verbale assemblea del 12 aprile 2024 e del verbale del 23 aprile 2024 

 

1. Iscrizioni Albo 

Il Consiglio 
 
letta la richiesta di re-iscrizione all’albo pervenuta dall’architetto “omissis” (prot. “omissis””), 
precedentemente iscritta all’albo con matricola n. “omissis” dal 11.02.2013 al 03.12.2014, 

approva 
 

iscrivendo l’Architetto all’albo della Provincia di Lucca, con matricola n. 1239, nella sezione A settore A 
dell’albo.  
 

Il Consiglio 
 
letta la richiesta di iscrizione per trasferimento pervenuta dall’architetto “omissis” (prot. “omissis””), visto il 
nulla osta al trasferimento pervenuto dall’Ordine degli Architetti di Firenze in data 09.05.2024 (prot. 
“omissis”) 

approva 
 

iscrivendo l’Architetto all’albo della Provincia di Lucca, con matricola n. 1240, nella sezione A settore A 
dell’albo. 

 

2. Cancellazione Albo 

Il Consiglio vista la comunicazione di decesso pervenuta dall’Ufficio Stato Civile del Comune di Lucca, 
delibera la cancellazione dall’albo dell’architetto “omissis””, matricola n. “omissis”, deceduto in data 
24.04.2024 
 

3. Proposta OAPPC Perugia “Infordat” 

Relaziona il Presidente sulla proposta pervenuta dall’Ordine degli Architetti della Provincia di Perugia che 
ha effettuato una ricerca di mercato per poter fornire agli iscritti un servizio di consultazione gare e 
concorsi, in attesa che il CNAPPC provveda a stipulare una convenzione con un gestore di tale servizio. 
Il Consiglio valutata la proposta pervenuta ritiene opportuno aderire alla manifestazione di interesse 
riservandosi di verificare la qualità del servizio offerto da “Infordat” e il costo definitivo dell’offerta.  
 
Alle ore 17.55 entra la Consigliera Arch. Valentina Satti 
 



 

 

 

4. Richieste patrocinio  

Relaziona il Consigliere Tesoriere Arch. Vincenzo Lucente sulla richiesta di patrocinio pervenuta 

dall’associazione di volontariato ““omissis”” per il Festival “Solstizio d’Estate” che si terrà a Giugno 2024. 

Per poter valutare la richiesta il Consiglio, tramite il Dipartimento Cultura, richiederà un programma 

dettagliato della manifestazione.  

Con riferimento al patrocinio richiesto dal “omissis” del Dip. di Ingegneria dell’Energia, dei sistemi, del 

territorio e delle costruzioni dell’Università di Pisa per il Convegno sul Paesaggio e verde urbano che si 

terrà a Forte dei marmi il prossimo 14 giugno 2024, durante il quale è previsto un intervento del Presidente 

dell’Ordine Arch. Fabio Nardini, il Consiglio delibera di concedere il patrocinio non oneroso.  

5. Richiesta accreditamento studio ospitante tirocinio post lauream 

Il Consiglio 
 

letta la domanda pervenuta dall’Arch. “omissis” (prot. “omissis”), con la quale la stessa si propone come 
soggetto ospitante per i tirocini post lauream, di cui alla Convenzione Quadro tra ordine e Facoltà di 
Architettura di Firenze, riscontratane le regolarità,  

delibera 

all’unanimità dei presenti, di accogliere la richiesta e inserire la professionista nell’elenco dei Soggetti 

Ospitanti accreditati.  

 

6. Approvazione attivazione Tirocinio post lauream 

Il Consiglio dell’Ordine, sentito preventivamente il parere del Tutor Arch. Vincenzo Lucente, esaminato il 
Piano Formativo, riscontrandone la regolarità, approva che lo stesso sia trasmesso al Dipartimento di 
Architettura dell’Università di Firenze: 
 
- Piano Formativo Studio “omissis” e “omissis”.  Il periodo di tirocinio sarà svolto a far data dal 03 giugno 
2024 al 31.01.2025 (totale 900 ore). 
 

7. Preventivo acquisto firewall utilizzo avanzo di amministrazione 

 
Il Consiglio 

vista la necessità di sostituire l’attuale firewall per consentire l’accesso illimitato di utenze alla rete wifi 
dell’Ordine per lo svolgimento di tutte le attività istituzionali e per gli eventi culturali e le attività formative 
svolte presso i locali dell’Ordine,  

delibera 

all’unanimità dei presenti, di accettare il preventivo pervenuto per l’acquisto di n. 01 “Firewall ZYXWALL 

UGX100 unlimited”, di incaricare la Multimedia Informatica di R. Davini per la fornitura, l’installazione e la 

configurazione.  

Come previsto dall’art. 15 del regolamento di Amministrazione e Contabilità dell’Ordine, per finanziare tale 

spesa - che è di natura un’uscita in conto capitale - si prevede l’utilizzo, per un importo pari a € 634,40, di 

parte dell’avanzo di amministrazione disponibile che andrà ad alimentare il capitolo di bilancio 

“12.001.0030 - Acquisto Mobili, Impianti, Attrezzature e altri Beni Strumentali”. 

 

8. “omissis”  

A seguito della richiesta pervenuta “omissis” (prot. “omissis”  del 25.03.2024), con la quale si richiedeva un 
parere circa la legittimità dell’affidamento di incarico professionale per la progettazione definitiva ed 
esecutiva di interventi di adeguamento di un tracciato stradale forestale, il Consiglio ritenuto di non avere 
competenza in merito al rilascio di pareri di conformità degli atti delle Pubbliche amministrazioni, visti però i 
compiti attribuitigli dal R.D. 2537/1925, decide di inviare al Consiglio di Disciplina, l’accertamento nel merito 
e per la valutazione di eventuali infrazioni deontologiche da parte dell’iscritto l’architetto “omissis”  
 
Varie  

- Al Consiglio Comunale aperto fissato dal Comune di Lucca per approfondimenti su 
progettazione e realizzazione del nuovo parcheggio interrato fuori Piazza Santa Maria e la 



 

 

realizzazione del nuovo Terminal Bus nell’ex scalo merci della stazione ferroviaria 
parteciperà come uditrice la Consigliera Architetta Debora Agostini.  

- Il Presidente Arch. Fabio Nardini relaziona sull’ultimo incontro del Tavolo tecnico del Comune 
di Lucca al quale ha partecipato il 24.04.2024 

- Il Consigliere Tesoriere Arch. Vincenzo Lucente relaziona sull’ultimo incontro del Tavolo 
tecnico del Comune di Pietrasanta al quale ha partecipato il 09.05.2024 

 

La seduta termina alle ore 19,45 

 

La data della prossima seduta consiliare è fissata per lunedì 27 maggio 2024 alle ore 17.30. 

 

 

LA CONSIGLIERA SEGRETARIA                                                                  IL PRESIDENTE  

 

 Arch. Debora Agostini                                                                                    Arch. Fabio Nardini 


